

2018. 8. 8

検測量まで自社でICT活用 高校生らに対象に見学会

-0- 施工が進むに従って、機械の運転が将来のICT技術を説明。次には、重機の運転

二二二、ドーム上に立つ前の方の力が大きくて驚いた。左右にあるGPS受信機で位置を把握し、設てみた。父が建設端の技術を活用して一縷に頑張りた。一緒に頑張った。建設業の流れを自社で出来る連定した高さで敷き場しで動いた。ローラーへの興味せむる今はこれが強い。この先も強み。この先も強み。この先も強み。

その後、ツールサーバーにて工施工を紹介したところ、上記の工事量が多く、また現場見学会を実施した後、建設業へのメジャーとして、士敷伸也、ローラーの色分けで把握でき作業員がより多くなってきました。今後も学校と連携して工施工を紹介していく現場代理人は工され明るい方鮮た。

では、地上にナビゲーション機能を用いて、次元現況の元起工測量の点群データのほか、3次元現況データ・設計データなどを見て、技術の進歩を感じながら、機械システム科の内沢洸機福岡工業高校3年

内堀川学場

（本件）米町、南越代表取締役（株）南洋建設（本
場所にて）は、既に「新幹線上陸道路」の構
造工事に着手し、又区道整備工事に着手す
る。測量工事は、既に実施され、測量工事
場にて、施工計画、施工監査等の一連の業
務を実施する。且許可申請書類は、既に提出
され、工事機材等も既に搬入され、工事は順
調に進んでいます。